

Herr Nöthen erkundigt sich nach einer Firma aus Essen, welche vor 5 bis 6 Jahren einmal beauftragt war, ein Baumkataster zu erstellen.

Die gleiche Firma war seiner Information nach nun auch beauftragt worden, den Baumschnitt an einigen Bäumen im Stadtgebiet vorzunehmen. Er ist nicht damit einverstanden, dass die Firma, welche seinerzeit das Gutachten erstellt hat, gleichzeitig Baumpflegearbeiten vornimmt. Er sieht hier einen Konflikt, da sich das Unternehmen ggf. mit dem erstellten Gutachten selbst die Grundlage für Aufträge schafft.

Antwort der Verwaltung:

Laut Herrn TBG Witt handelt es sich hier um einen Ausnahmefall. Laut Herrn Kallenbach vom Fachbereich 66-Verkehr und Grünflächen wird die Baumpflege regelmäßig ausgeschrieben, wobei der Gutachter hier meistens ein zu teures Angebot in der Vergangenheit abgegeben hatte.